

Einzelansicht des ausgewählten Artikels aus unserem Archiv

Schulleben > AGs und Initiativen > UHUS

10.04.2013 06:35

Der Klimabaum der UHUS ist an seinen endgültigen Platz vor dem A-Gebäude umgezogen

Kategorie: UHUS



Am
10.4.2013
ist der

Klimabaum (ein prächtiger Etagen-Hartriegel) von seinem Winterplatz auf dem Schulhof von Mitarbeitern des Grünflächenamtes an seinen endgültigen Standort vor dem A-Gebäude gepflanzt worden. Herr Dr. Lütke Westhues hat ihn vor seinem Schulleiterbüro direkt im Blick.

Zur Zeit ist der Etagen-Hartriegel vor dem großen A-gebäude noch recht unscheinbar, er kann sich hier aber in den nächsten Jahren in aller Ruhe zu einem echten Schmuckstück entwickeln. Ein Besuch lohnt vor allem zur Blütezeit und während der Herbstfärbung.

Der Kübel auf dem Schulhof bekommt einen schönen Hibiscus als neuen Blickfang, der später, wenn der Schulhof komplett neu gestaltet wird, im Schulgarten einen Platz findet.

Weitere Artikel in dieser Kategorie

[UHUS feiern 30 Jahre Schulgarten am bundesweiten Schulg...](#) 17:24

[UHUS – Schulgartenaktion am langen Wochenende](#) 18:46

[UHUS - Windradbesichtigung am 30.4.2019 in Benhausen](#) 18:54

[UHUS – Schulgartenaktion am 9.4.2019](#) 18:06

[UHUS - 1. Schulgartenaktion 2019](#) 17:04

[UHUS: Korbflechtaktion am 31.1.2019](#) 14:54

[UHUS: 3. Platz beim Carolinen Umweltpreis 2018](#) 17:20

[UHUS - Schulgartenaktion am 5.10.2018](#) 18:30

[Die Heckenpflanzungen der UHUS und was daraus wurde](#) 18:35

[Saftaktion der UHUS am 21.9.2018](#) 16:12

[UHUS – Schulgartenaktion am 5.7.2018](#) 17:11

[UHUS - Schulgartenaktion am 18.5.2018](#) 16:16

[UHUS auf Vogelexkursion in Delbrück](#) 12:46

[Die UHUS stellen Seife her](#) 17:15

[UHUS – Schulgartenabschluss am 13.10.2017](#) 17:08

[Nach oben](#)

[Zurück zur Startseite](#)
